



TerrifiKnits..!



Chouchou Toudou Toudou Scrunchie

Tutos vidéos ici // *Video tutorials here :*

 https://youtu.be/VLUPC_S2qUY  https://youtu.be/uDmd1HRG_AY



Instruction en français : page 2



Instructions in english: page 3



Instructions en français

Le modèle est réalisé en jersey circulaire et joint avec une couture après avoir inséré un élastique à l'intérieur.

Matière : 80m de fil qualité Fine. J'ai utilisé de l'angora pour le modèle en photo.

Aiguilles : doubles pointes 3.5mm/US4 ou équivalente pour atteindre la bonne taille d'échantillon.

Echantillon 10X10 cm : 21 mailles X 26 rangs.

Tailles finies : 7.5cm/3in de large pour 40cm/15.7in de haut.

LES INSTRUCTIONS :

N'oublie pas que si tu es en difficultés, le modèle est dispo en tuto vidéo sur ma chaine Youtube Terrifiknits !

- **Monter 40 mailles sur une aiguille double pointe 3.5mm/US4 puis les répartir sur 3 aiguilles.**
- **Placer les mailles en circulaire et commencer à tricoter en tours** en veillant bien à ce que les mailles ne tournent pas. **Déplacer les aiguilles d'une maille à chaque tour** pour éviter de créer des trous entre les mailles.
- **Placer un marqueur.** Les tours démarrent à partir d'ici.
- **Placer également un marqueur fixe au milieu** du tour soit après 20m.
- **Continuer à tricoter ainsi en faisant suivre le marqueur de début de tour seulement à chaque tour.**
- **Tricoter jusqu'à ce que le travail mesure 40cm/15.7in.**
- **Placer un marqueur en milieu du dernier tour** soit après 20m.
- **Couper un morceau d'élastique de la longueur souhaitée.** Ici c'est 10cm.
- **Rentrer le fil de démarrage à l'intérieur du bandeau** après l'avoir coupé pour qu'il mesure environ 4cm.
- **Insérer l'élastique à l'intérieur de la bande** et utiliser le marqueur pour le bloquer à l'entrée.
- **Nouer les extrémités de l'élastique ensemble.**
- **Couper le fil de pelote** en prévoyant assez de mou pour réaliser la couture.
- **Faire correspondre les marqueurs de milieu et de début de tour et coudre les deux extrémités du bandeau ensemble :** passer l'aiguille sous la première maille du premier rang puis dans la première maille du dernier. Laisser glisser cette maille. Bien tirer le fil pour garantir une couture invisible.
- **Une fois la couture terminée, rentrer le fil et retirer les marqueurs.**

Et voilà, tu as fini ton chouchou Toudou, il ne te reste plus qu'à aller le tester sur le terrain!

N'oublie pas de me taguer sur Instagram, Facebook ou TikTok avec les hashtags [#terrifiknits](#) et [#toudouscrunchie](#) ou [#chouchoutoudou](#) une fois que tu as terminé, ou d'ajouter ce projet à ta liste Ravelry ! J'ai hâte de découvrir ta version !

Ce patron est réservé à un usage personnel et non commercial.

Le modèle ne peut pas être copié, revendu ni distribué de quelque manière que ce soit.

Il est également interdit de vendre des articles fabriqués en utilisant les instructions de ce modèle.



Instructions in english

The pattern is worked in the round in stockinette stitch and seamed after inserting elastic inside.

Material: 80m/87.5in of Fine quality yarn. I used angora for the model in the photo.

Needles: Double-pointed needles 3.5mm/US4 or equivalent to achieve the correct gauge.

Gauge 10X10 cm, 4x4in: 21 stitches X 26 rows.

Finished sizes: 7.5cm/3in wide by 40cm/15.7in high.

LES INSTRUCTIONS :

Don't forget that if you encounter any difficulties, the pattern is available as a video tutorial on my YouTube channel, Terrifiknits!

- **Cast on 40 stitches onto one needle, then distribute them evenly onto 3 needles.**
- **Place the stitches in a circular manner and start knitting in the rounds**, making sure that the stitches do not twist.
- **Move the stitches from one needle to another at each round** to avoid creating holes between the stitches.
- **Place a marker at the beginning of the round. Also, place a fixed marker in the middle of the round (20st).**
- **Continue knitting in this manner, moving the round beginning marker along with each round.**
- **Knit until the work measures 40cm/15.7in. Place a marker in the middle of the last round (20st).**
- **Cut a piece of elastic to the desired length.** Here, it is 10cm/3.9in.
- **Insert the starting yarn end inside the headband after cutting it**, leaving it approximately 4cm long.
- **Insert the elastic inside the band** and use the marker to secure it at the entrance.
- **Cut the yarn**, leaving enough yarn to complete the seam.
- **Match the markers for the middle and the beginning of the round and begin to sew :** pass the needle under the first stitch of the first row and then through the first stitch of the last row. Let this stitch slip off. Pull the yarn tightly to ensure an invisible seam.
- **Once the seam is finished, weave in the yarn end and remove the markers.**

And there you have it, you've finished your Toudou Scrunchie! Now, it's time to test it out in the real world!

Don't forget to tag me on Instagram, Facebook, or TikTok with the hashtags #terrifiknits and #toudouscrunchie or #chouchoutoudou once you're done, or add this project to your Ravelry list! I can't wait to see your version!

*This pattern is for personal, non-commercial use only.
The pattern may not be copied, resold or redistributed in any way.
Nor may you sell any items produced using the directions in this pattern.*

